



Eber-schafts-Hilfe e.V.

Miteinander Nachbarschaft leben



Eber-schafts-Hilfe vor Ort lädt ein zu

„Werner Bach – der Eberstädter Wandersmann“

»Pilgern im Land der aufgehenden
Sonne«

Montag, den 20. März 2023, 16:00 Uhr
Geibel'sche Schmiede, Oberstraße 20

Von der Haustür in Darmstadt-Eberstadt
startete Werner Bach 2009 den 2.700 km
langen Jakobsweg nach Santiago de

Compostela. Ein Jahr später pilgerte er nochmals auf einem Jakobsweg auf der Via de la Plata längs durch Spanien, von Sevilla nach Santiago de Compostela. In den Jahren 2013 und 2019 standen Deutschland-Wanderungen auf dem Programm: »Rund um Deutschland« in fast neun Monaten und über 5.000 km und »Quer und längs durch Deutschland« mit fünf Monaten und 2.600 km. Es folgte 2022 die Umrundung von Hessen in Grenznähe mit 1.000 km.

Nach Japan reiste Werner Bach in 2015 zu einer „kleinen“ Pilgertour und im darauffolgenden Jahr fand dann die große buddhistische Pilgerreise in Japan statt. Über diese Pilgerreise wird Werner Bach einen Vortrag mit Bildern halten. Weitere Informationen zu Werner Bach finden Sie u.a. unter: <https://shikoku-pilgerweg.de>.



Wenn Sie nicht mehr so mobil sind, holen wir Sie gerne ab und bringen Sie wieder nach Hause.
Anmeldungen ab sofort bis 2 Tage vor der Veranstaltung unter : 06151-501 609 23 (AB).

Bürozeiten der Eber-schafts-Hilfe e.V.:

Montag- Donnerstag 10:00 – 12:00, Freitag 16:00-18:00 Uhr.

Aktuelles finden Sie auch unter: www.eberschaftshilfe.de und www.facebook.com/eberschaftshilfe/

